



お礼

旭川市立雨紛小学校  
山口 真希

令和4年度が、多くの成果を挙げて終了しました。この1年、新型コロナウイルスの感染拡大や縮小の波に揺られながらも、本校の責務を果たすことができました。これも保護者の皆様や地域の皆様に支えていただいたおかげです。感謝申し上げます。

4月に1人の1年生を迎えて始まった令和4年度は、様々な制限の中でも、みんな仲良く、明るく、のびのびと学び続けました。1,2,4年生が1人、3,5,6年生が2人と全校児童は9人でありましたが、互いに協力したり、励まし合ったりしながら大きく成長してきました。また、2月には、5年生に転校生を迎え、10人となりました。

卒業式では、3人の来賓をお迎えし、在校生、保護者が参列する中、実施することができました。2人の卒業生が卒業証書を受け取る姿は、とても立派でした。

新型コロナウイルスの感染拡大は、減少傾向になり、コロナ前の学校生活、教育活動へと戻りつつあります。ただ、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐために始まった「新しい学校生活」は、今後も継続することになります。換気や間隔、手指消毒、会食時の感染対策などは、学校生活のスタンダードとして取り組んでいきます。また、児童数の減少に伴い本校の教育活動の改善を進めており、地域と関わる活動も新しい形で再開していきたいと考えています。

4月からは、いよいよ、令和の時代にふさわしい雨紛小学校を創造していくこととなります。地域と保護者の皆様におかれましては、引き続き、本校へのご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 3月の子どもたち

雨紛子ばやしの  
新旧引き継ぎ↓→



神居東小学校で行われた「中学校すっきり訪問」に参加。↓



↑ 全校遊びの「ユニホック」  
赤と黄のチームに分かれて、  
楽しく遊びました。 →



# はばたけ 未来へ

長かった冬も終わりに近づき、春の日差しが降り注ぐ季節となった3月20日(月)、令和4年度第124回卒業式を無事に実施することができました。2名の卒業生が、思い出深いこの学び舎から巣立っていきました。

中学校の制服を着て式場へ入ってくる卒業生二人は、少し緊張した様子でしたが、証書授与の作法やみんなの前で自分の決意を述べる姿は、とても堂々としていて立派でした。そんな様子は在校生には輝いて見えたことでしょう。4月からは中学生として、仲間を大切に、自分の将来に向かって充実した生活を送ることを期待しています。

ご参列くださった来賓並びに保護者の皆様、どうもありがとうございました。



## 「冬まつり」



## 「6年生を送る会」

## 令和4年度終了 新たなるステップへ

本日の修了式をもちまして、令和4年度の活動が全て終わりました。この1年間、子どもたちは多くのことに挑戦し、自らの力を高めていました。とても立派でした。

明日からは春休みに入ります。短い期間ですが、次学年へ向けての大切な準備期間です。有意義で安全な毎日を送ってほしいと思います。4月6日(木)



の始業式に、どの子ども元気に登校してくれることを心待ちにしています。

最後になりましたが、保護者や地域の皆様、この1年のご支援ご協力、誠にありがとうございました。

## 【 4月の主な行事予定 】

- 6日(木) 着任式・始業式・入学式
- 7日(金) 交通安全指導(～11日)  
児童会活動 給食開始(2～6年)
- 10日(月) 校外班会議
- 11日(火) 朝会 給食開始(1年)  
旭川市教育研究会各部総会
- 12日(水) 児童会活動
- 13日(木) 二計測 視力検査 聴力検査  
クラブ活動
- 14日(金) 参観日 知能検査(2, 5年)
- 17日(月) 内科検診
- 18日(火) 全国学力・学習状況調査
- 20日(木) 個人懇談(～21日) 尿検査
- 24日(月) 眼科検診
- 25日(火) わかば教室
- 26日(水) 学力検査(2年以上)  
旭川市複式教育研究会総会
- 29日(土) 昭和の日

## 子ども110番の家

旭川市では、子どもたちの見守り活動の一環として、「子ども110番の家」へのご登録を呼びかけています。本校でも、ご協力いただいているご家庭に「旗」の掲揚をお願いしています。

風雪などで旗やポールが傷んだ場合は、新しいものを配付しておりますので、学校までご連絡ください。今後ともご協力をよろしくお願ひします。

連絡先 旭川市立雨紛小学校  
電話 61-6817

